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2021 聚焦两会

本报讯（记者 李圣哲 霍钢
杰 苏少静）8月23日下午，市十
四届人大常委会主任李寿平来到
市十五届人大一次会议青县代表
团，同代表们一起审议政府工作
报告。他强调，要抢抓机遇，乘势
而上，全力加速精准攻坚，努力把

沧州建设得更好、更强、更有魅力。
审议中，代表们结合政府工

作报告和工作实际，从各自关注
角度踊跃发言，现场气氛热烈。在
听取了大家的发言后，李寿平指
出，政府工作报告对中央精神和
省委部署“跟得紧”、思路要求“讲

得清”、工作措施“力度大”，突出
了新时代全面建设现代化经济强
市、美丽沧州的目标任务，符合当
前形势和沧州实际，是一个内容
全面、求真务实的报告。

就推进青县高质量跨越式发
展，李寿平强调，要强化发展意

识，紧紧围绕市党代会确定的“一
四五九”工作思路，解放思想、开
拓创新，把党代会确定的新理念、
新路子、新机制、新举措，落实到
具体工作中去，努力开创改革发
展的新局面。要强化发展举措，以

“两转两促三思考”思想大讨论实

干大行动为契机，用改革的办法
破除体制障碍，用创新的思维化
解发展难题，不断为经济社会发
展注入新动力、增添新活力。要用
好发展机遇，聚焦京津冀协同发
展和大运河文化带建设，发挥区
位、产业、交通等优势，集民智、汇
民力，把发展机遇和发展优势转
化为实实在在的经济效益。要为
发展提供保障，树立以人民为中
心的发展思想，多做老百姓看得
见、摸得着的好事实事，解决好社
会转型期的各种矛盾和热点难点
问题，凝聚人心、增强信心，为经
济社会发展增添助力。

李寿平在参加人大青县代表团审议时强调

抢抓机遇乘势而上 全力加速精准攻坚
努力把沧州建设得更好更强更有魅力

本报讯（记者 李圣哲 苏
少静 霍钢杰）8月23日下午，政
协沧州市第十一届委员会主席
宋有洪来到市十五届人大一次
会议沧县代表团，与代表们一起
审议政府工作报告。

审议中，代表们结合实际，
围绕报告确定的目标任务、重点

工作，踊跃发言，现场气氛热烈。
在听取了大家的发言后，宋有洪
指出，政府工作报告总结成绩全
面准确、让人振奋，描绘未来令
人憧憬、充满希望，部署工作思
路清晰、措施有力，是一个鼓舞
人心、催人奋进的好报告。

宋有洪指出，今年是“十四

五”规划开局之年。市第十次党代
会擘画了未来五年全市改革发展
的宏伟蓝图，确立了“一四五九”
工作思路。沧县作为中心城区的
重要组成部分，要坚持从全市发
展的大局出发，紧紧围绕市党代
会确定的目标任务、政府工作报
告提出的重点工作，明确“着力

点”、找准“结合点”，精心谋划、攻
坚克难，争当解放思想的排头兵、
高质量跨越式发展的排头兵、中
心城区建设的排头兵。

宋有洪强调，要全力落实习近
平总书记“保护好、传承好、利用好
大运河”的重要指示，加强大运河
文化遗产保护，传承弘扬沧县特色

文化脉系，因地制宜打造大运河文
化带。要举全县之力把“双核驱
动”发展战略规划好、建设好、发
展好，全面提升沧东经济开发区
能级水平，推动沧县高铁新区加
速崛起，培育壮大中心城区总部
经济、楼宇经济和金融、会展、创意
等新业态，切实把沧东经济开发
区、沧县高铁新区打造成沧县高
质量跨越式发展的增长极。要坚
持因势利导，切实把县域特色产
业引导好、规范好、提升好，聚焦

“建链、延链、补链、强链”，加快推
进产业扩规提质、改造升级等工
作，进一步壮大县域经济，全力构
筑环中心城区城市经济圈。

宋有洪在参加人大沧县代表团审议时要求

明确“着力点”找准“结合点”
争当全市高质量跨越式发展排头兵

本报讯（记者 张倩 代苗
苗 于海涛）8 月 22 日至 23 日，
市政协党组书记王晓燕参加市
政协提案组和青县孟村组分组
讨论。她强调，要深入学习市委
书记康彦民在开幕会上的讲话
精神，牢牢把握“四个坚定不
移”新要求，认真履职尽责、积

极建言献策，为奋力开创全面
建设现代化经济强市、美丽沧
州新局面作出政协贡献。

王晓燕指出，市委书记康
彦民的讲话旗帜鲜明、站高谋
远，内涵丰富、求真务实。着眼
于落实党代会战略部署，提出
了“四个坚定不移”新要求，为

今后做好政协工作指明了方
向。市政协两个报告实事求是，
提振信心、鼓舞士气，充分展示
了十一届市政协对沧州经济社
会发展作出的积极贡献。政府
工作报告总结工作客观全面，
目标任务科学合理，是一个谋
划超前、思路清晰、措施务实、

催人奋进的好报告。
王晓燕强调，要提高政治

站位，紧紧围绕“一四五九”工
作思路，做到“四个牢牢把握”。
要牢牢把握“奋斗目标”，充分
发挥人民政协作为统一战线组
织平台、协商平台、工作平台的
作用，做好思想政治引领，广泛

凝聚共识。要牢牢把握“四大支
撑”，紧紧围绕京津冀协同发
展、沿海经济带建设、大运河文
化带建设、新型城镇化建设，深
入开展调研，积极建言献策。要
牢牢把握“五大路径”，紧盯重
要工作、重大改革、重点项目，
发挥好专门协商机构作用，助
力党委、政府各项部署落地见
效。要牢牢把握“九大工程”，结
合正在开展的“两转两促三思
考”思想大讨论实干大行动，扎
实组织开展协商议政、调研视
察、民主监督等活动，通过实实
在在成效为全市改革发展稳定
作出新的更大贡献。

王晓燕在参加市政协提案组和青县孟村组讨论时强调

牢牢把握“四个坚定不移”新要求
奋力开创全面建设现代化经济强市美丽沧州新局面

本报讯（记者 李圣哲 苏
少静 霍钢杰）8 月 23 日下午，
市委副书记黄利锋来到市十五
届人大一次会议肃宁县代表
团，与代表们一起审议政府工
作报告。审议中，代表们围绕政
府工作报告具体内容认真开展
讨论，畅谈思路举措。大家一致

认为，向辉同志所作的政府工
作报告与市第十次党代会报告
一脉相承，目标明、思路清、举
措实，是一个充分体现担当精
神、超前意识和务实作风的好
报告。在听取大家发言后，黄利
锋指出，今年是“两个一百年”
奋斗目标交汇、两个五年规划

交接、市县乡换届交替之年，全
市上下要切实把思想行动统一
到市委、市政府部署要求上来，
强化责任担当，狠抓工作落实，
为加快推动沧州高质量跨越式
发展作出积极贡献。

黄利锋强调，近年来，肃宁
县充分发挥特色优势，持续壮

大县域经济，为全市经济社会
发展作出了突出贡献。今后工
作中，要坚持把落实政府工作
报告部署要求与贯彻市第十次
党代会精神紧密结合起来，认
清发展形势、凝聚思想共识、积
极主动作为，坚决当好全面建
设现代化经济强市、美丽沧州

的排头兵。要结合深入开展“两
转两促三思考”思想大讨论实
干大行动，持续转观念促发展、
转作风促落实，彻底摒弃小富
即安、小进即满思想，对标先进
县市找差距，大力推动项目建
设、招商引资等重点工作实现
新突破。要对照市第十次党代
会报告和政府工作报告找准定
位、明晰思路，统筹抓好新型城
镇化建设、乡村振兴、生态环
保、民生保障、常态化疫情防控
等工作，确保顺利完成全年目
标任务，以实际行动为全面建
设现代化经济强市、美丽沧州
贡献肃宁力量。

黄利锋在参加人大肃宁县代表团审议时强调

以实际行动为全面建设
现代化经济强市美丽沧州贡献力量

本报讯（记者 张倩 代苗
苗 于海涛）8月24日，出席市政
协十二届一次会议的委员们，分
组讨论了政府工作报告、市中级
人民法院工作报告、市人民检察
院工作报告和有关决议（草案）。

委员们继续讨论了政府工
作报告。报告中明确了我市未来
五年的主要目标：主要经济指标
增速高于全省，地区生产总值年

均增长 8%左右，力争到 2025年
末达到 5500 亿元；一般公共预
算收入年均增长10%左右，力争
到2025年末达到450亿元；居民
人均可支配收入年均增长8%左
右……委员们对此展开热议。大
家纷纷表示，要在省委、省政府
和市委的坚强领导下，积极建言
献策、履职尽责，为全面建设现
代化经济强市、美丽沧州作出更

大贡献。
各小组讨论现场气氛热烈，

发言踊跃。委员们一致认为，五
年以来，全市人民法院坚持以

“服务大局精准有力、审判质效
不断提升、改革创新有序推进、
队伍面貌焕然一新”为目标导
向，在全市法院上下奏鸣了干事
创业的最强音，吹响了“逢一必
争、逢旗必夺”的冲锋号，为沧州

高质量跨越式发展提供了优质
高效的司法服务。全市检察机关
全面落实“讲政治、顾大局、谋发
展、重自强”总体要求，凝心聚
力，奋发进取，各项检察工作在
稳进中落实，在落实中提升，
2020年如期实现进入全省先进
行列目标。

委员们还酝酿讨论了政协
沧州市第十二届委员会主席、副

主席、秘书长和常务委员候选人
名单（草案）；审议了政协沧州市
第十二届委员会第一次会议选
举办法（草案）及大会选举总监
票人、副总监票人、监票人名单
（草案）；审议了关于政协沧州市
第十一届委员会常务委员会工
作报告的决议（草案）、政协沧州
市第十二届委员会第一次会议
政治决议（草案）；各讨论小组组
长与本组委员开展了专题谈心
谈话，对大会选票填写进行了说
明；学习了政协沧州市第十二届
委员会第一次会议委员学习资
料。

市政协委员分组讨论政府工作报告、
“两院”工作报告和有关决议（草案）
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常年招收自理、失能和半失能老年人，
有清真伙食。环境幽雅，住得舒心，吃得放心。

招聘服务员，年龄40岁到55岁，工资
面议，要求吃苦耐劳有爱心。

鑫源老年公寓
电话：18931718321


